



TERMINAN AUDIENCIAS. Washington, agosto 2 (AP-cablefoto). Miembros del comité conjunto del Congreso que escuchó las versiones sobre el envío de armas

a Irán, posan para la prensa al terminar las audiencias sobre este caso. Destacadas figuras del gabinete de Ronald Reagan testificaron ante ellos.

130 muertos en la India a causa de desbordes

Nueva Delhi, agosto 2 (AP). La cifra de muertos en el estado de Assam en el noreste de la India, llegó a 130, al continuar desbordándose las riberas de los principales ríos inundando nuevas áreas, dijo hoy la agencia local United News. Más de dos millones de personas de unas 3,000 aldeas del estado han sido afectadas por las devastadas

doras inundaciones en el pasado mes, dijo la agencia noticiosa citando informes oficiales. El Estado tiene 19 millones de habitantes. La mayoría de las víctimas de las inundaciones fallecieron cuando sus viviendas se derrumbaron. Otras, se ahogaron en las turbulentas aguas, dijeron los informes oficiales.

Exigen sacar aeropuerto de la capital mexicana

Ciudad de México, agosto 2 (DPA). La catástrofe que provocó el Boeing 377 de la "Bellco Air International" al precipitarse sobre una carretera alejana a la ciudad de México, con un saldo de 40 muertos, multiplicó las voces que exigen el traslado del aeropuerto local fuera del ámbito capitalino.

La demanda fue reiterada en las últimas horas por dirigentes de organizaciones cívicas y líderes políticos, pero el director de aeropuertos del Ministerio de Transportes, Jorge de la Madrid, dijo que "no se puede pensar de momento en el traslado por su elevado costo".

Respaldo unánime para el "Plan Arias de Paz"

Tegucigalpa, agosto 2 (DPA). La iniciativa del presidente Oscar Arias de Costa Rica, para la pacificación del área centroamericana, recibió un respaldo unánime de los cancilleres centroamericanos y del Grupo Contadora que se reunieron aquí. Tras dos días de sesiones continuas, los cancilleres emitieron un comunicado conjunto en el que afirman que "el Plan Arias es un

valioso instrumento que puede contribuir señaladamente a la solución de los más graves problemas del área centroamericana". El documento señala que la falta de una solución a la crisis regional agrava las tensiones cada día, por lo que "es imperativo realizar los mayores esfuerzos para lograr pronto el retorno de la normalidad al área".

Papa aboga por reconciliación en el Pérsico

Castelgandolfo, Italia, julio 2 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy estar preocupado por la muerte de centenares de peregrinos iraníes ocurrida en la Meca, Arabia Saudita, y abogó por la reconciliación en la tensa región del Golfo Pérsico. "Estoy muy entristecido por las graves noticias precedentes de Arabia Saudita, donde hubo centenares de muertes y millares de heridos", dijo el Papa a una multitud congregada en Castelgandolfo en las afueras de Roma, donde tiene su residencia de verano.



EN VIGENCIA. Hamburgo, agosto 2 (AP-cablefoto). A veinte años de su muerte, las directrices de la política exterior del canciller Konrad Adenauer (foto), todavía se mantienen vigentes.

EU y Panamá en el más bajo nivel

Ciudad de Panamá, agosto 2 (DPA). Las relaciones Estados Unidos-Panamá están al más bajo nivel en los últimos 19 años. Inclusive ayer el presidente de Panamá, Eric Arturo Delvalle dijo en breve conversación con los periodistas que "hay muchas presiones de Estados Unidos sobre Panamá". Esta era la primera vez que el presidente panameño hablaba en forma tan directa y sorprendió a muchos periodistas cuando agregó: "Entiendo que algunos tienen la idea de perjudicar a

Panamá trasladando el centro bancario que opera en nuestro país a la ciudad de Miami". La tensión Estados Unidos-Panamá ha ido en aumento desde que el ex jefe del Estado Mayor, Roberto Díaz Herrera, hizo el 7 de junio pasado las denuncias contra el general Manuel Antonio Noriega, comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP), en que involucra al general Noriega en el asesinato del médico opositor Hugo Spadafora en septiembre de 1985, cuando apareció de

—Pasa a la página 19—

Solidaridad de obispos AL con la Iglesia nica

Managua, agosto 2 (DPA). El obispo de Zaca-tecas, México, monseñor Xavier Lozano, expresó hoy en Managua la solidaridad de la Iglesia católica latinoamericana para la nicaragüense en una misa celebrada en la catedral de "Santo Domingo" en la periferia sur de la ciudad. Lozano dijo que en la asamblea ordinaria gene-

ral de coordinación que tuvo la asistencia de 56 obispos de 21 países latinoamericanos celebrada en Bogotá hace dos días, acordaron un "plan de ayuda de una a otra Iglesia", con el fin de que el Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) esté a la disposición de los países del subcontinente americano.

Frustran plan para un "golpe" en Sri Lanka

Nueva Delhi, agosto 2 (UPI). El plan para un golpe de estado de oficiales militares opuestos al acuerdo de pacificación entre India y Sri Lanka, fue impedido a tiempo por la llegada oportuna de tropas y naves de guerra indias, según un diario. Un funcionario indio rechazó la ver-

sión. El periódico "The Statesman" afirmó que los ministros disidentes abandonaron el plan de golpe contra el presidente Junius Jayewardene cuando India despachó tropas a la península de Jaffna y buques al puerto de Colombo.

Nicaragua preparada para recibir Mig rusos

Managua, agosto 2 (AP). El Ministro de Defensa, general Humberto Ortega Saavedra, dijo hoy que Nicaragua está preparada para adquirir aviones de intercepción MIG de fabricación soviética "para contrarrestar el abastecimiento aéreo a la contrarrevolu-

ción". Ortega Saavedra hizo el anuncio durante un acto de celebración del VIII aniversario de la Fuerza Aérea Sandinista y Defensa Antiaérea (FAS-DA) en la escuela de aviación militar de los Brasiles, 10 kilómetros al noroeste de aquí.



ULTIMO DIA. Washington, agosto 2 (AP-Cablefoto). Daniel Inouye, miembro del comité conjunto del Congreso que investigó el envío de armas a Irán, sostiene una fotografía suya durante el último día de audiencias. Donald Regan y Caspar Weinberger fueron los últimos en comparecer.

9 cancilleres de AL por diálogo con rebeldes

Tegucigalpa, agosto 2 (AP). Los ministros de Relaciones Exteriores de Centro América y del Grupo de Contadora concluyeron ayer una reunión de dos días aquí y dieron a conocer una agenda para la próxima reunión presidencial en cuyo primer punto se pide el inicio de un diálogo con los rebeldes. Los cancilleres dijeron en una conferencia de prensa efectuada en el principal hotel de Tegucigalpa que los presidentes Vinicio Cerezo, Guatemala; José Napoleón Duarte, El Salvador; José Azcona Hoyo, Honduras; Daniel Ortega Saavedra, Nicaragua, y Oscar Arias, Costa Rica, se entrevistarán del 6 al 7 de agosto en Guatemala para analizar los siguientes 10 puntos: 1—Iniciar en un plazo de 30 días el diálogo con todos los

grupos opositores desarmados y con las organizaciones guerrilleras dispuestas a renunciar a la lucha armada con el propósito de lograr un ambiente de reconciliación nacional, con auténticos procesos políticos democráticos basados en la justicia y la libertad. 2—Decretar en los próximos 60 días una amnistía general para garantizar la inviolabilidad de la vida, la libertad en todas sus formas, los bienes materiales y la seguridad de las personas. 3—Simultáneamente al diálogo, las fuerzas irregulares y los movimientos insurreccionales deberán suspender sus acciones militares y decretar un cese al fuego a fin de que sus seguidores se reincorporen a la vida política, —Pasa a la página 27—